

Comentario / Pamela Cerdeira (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- "¡Duro y dale con la prohibición! Por qué esta legislatura, que además es en efecto un Constituyente, que han hecho cambios muchos más que sus antecesores, ¿por qué esta legislatura tiene interés en prohibir los vapeadores? ¿Qué hay detrás?

"Me cuesta trabajo pensar que esa sea una iniciativa que la presidenta Claudia Sheinbaum esté impulsando, pero sí fue una iniciativa que el presidente Andrés Manuel López Obrador persiguió".

"Entonces, supongo, que los legisladores y legisladoras están cumpliendo con ese mandato. En un país, donde suceden cosas como lo que vimos en Sinaloa o como lo que vemos todos los días, ¿deciden prohibir los vapeadores? Acaban de otorgarle un nuevo negocio al crimen organizado".

https://drive.google.com/file/d/1MCdfTfeT5lqpdl9u5nkByqZycbD h9Oty/view?usp=sharing